ENGHIEN

Le gin d'Anguien a des racines locales

Le Rotary Club **Enghien-Edingen** a inventé le gin d'Anguien. Un produit artisanal, local et ancré dans l'histoire.

• Pierre LAGNEAUX

es services-clubs ne font pas exception aux mesures sanitaires en vigueur à cause du Covid-19. Comme pour tout organisateur d'événement, les rendez-vous programmés ont tous été annulés. Afin de récolter des fonds pour leurs œuvres, ils doivent donc faire preuve de créativité.

« Comme tous les autres services-clubs, nous avons dû tout annuler, indique Dominique Jonkers, trésorier du Rotary Club Enghien-Edingen. Notre président est venu avec une idée originale : créer et mettre en vente du gin. Nous ne pouvions pas rester les bras croisés. Il fallait trouver une façon créative de lever des fonds, car les besoins sont là et sont même accrus avec la crise sanitaire. »



D'Anguien à Enghien

Mais d'où provient le nom du gin d'Anguien? «Là aussi, c'est notre président qui a eu l'idée. Il nous a montré un plan du parc datant de 1640 et sur lequel le nom d'Enghien est orthographié Anguien. Notre but est véritablement de créer un produit artisanal, local et en lien avec l'histoire. Sur l'étiquette, on retrouve le Pavillon des Sept Étoiles. Nous avons aussi intégré le nom de la famille Parmentier pour son lien avec le parc. C'est aussi en

hommage au rosiériste que nous avons intégré des boutons de rose dans la liste des ingrédients de notre gin. En parlant de la recette, elle est originale et exclusive. C'est un distillateur de la région qui l'a inventée pour nous. Composée de quatorze épices, elle est, bien entendu, secrète. »

À l'heure actuelle, le distillateur a fourni au Rotary Club Enghien-Edingen un lot de six cents bouteilles et le succès est déjà là. « Nous avons déjà écoulé environ un

quart de ce lot. C'était pour nous un plongeon dans l'inconnu et on espère vraiment que le public enghiennois se laissera séduire par ce produit, car c'est vraiment ce public local qu'on cherche à toucher. Nous voulons créer des liens entre la population enqhiennoise et notre servicesclub. D'ailleurs, si des associations veulent se faire connaître, qu'elles n'hésitent pas à nous contacter. »

www.anguien.be - www.rcee.be

Aider au maximum

Créé en 1984, le Rotary Club Enghien-Edingen, club bilingue, organise réaulièrement des événements destinés à récolter des fonds pour les initiatives philanthropiques qu'il finance, comme le comptoir alimentaire d'Enghien. Les fonds récoltés par la vente du gin d'Anguien seront donc intégralement redistribués aux œuvres du services-club. « Nous reverserons les bénéfices à des associations indique Dominique Jonkers. Cela permet d'aider plus de personnes qu'en faisant des dons individuels. C'est par exemple ce que nous faisons au comptoir alimentaire d'Enghien que nous soutenons depuis de nombreuses années. Notre aide est ainsi distribuée à un maximum de personnes.»

BOIS-DE-LESSINES

Les « Bières de Noël » se réinventent

rganisée par le comité du géant L'Archer de Bois-de-Lessines ASBL, la soirée des « Bières de Noël » est un rendez-vous incontournable pour le village de Bois-de-Lessines, au moment des fêtes de fin d'année. Ce joyeux événement permet de découvrir et de déguster différentes bières de Noël belges. Malheureusement, la soirée ne pourra avoir lieu cette année.

Cependant, pour que la tra- 🖫 dition soit respectée et profiter quand même de « Bières de Noël » chez soi, le comité de L'Archer propose un pack de dégustation.

Ce box se compose de six bières de Noël belges, ainsi que de dégustations de pro-



Pour sa 24e édition, la soirée des « Bières de Noël » de Bois-de-Lessines sera virtuelle.

« chips de Lucien » et les « fromages de Saint-Marcoult ».

Le vendredi 18 décembre, à la date habituelle de la soi-

duits locaux, à savoir les rée, le comité du géant L'Ar- page interactive permettra cher de Bois-de-Lessines ASBL, jamais en manque d'imagination, animera l'événement Facebook

aux personnes de déguster leurs bières et de se retrouver (en toute sécurité). Des petits clins d'œil seront pu-« Beer Box L'Archer ». Cette bliés au long de la soirée,

avec la complicité du groupe « Ça gratte ma puce », fidèles animateurs de l'événement.

La « Beer Box » de L'Archer est proposée au prix de 25 €. Dans un élan de solidarité, une partie des bénéfices des box sera reversée à Viva for Life. ■

Les commandes sont obligatoires, et pourront être enlevées le jeudi 17 et le vendredi 18 décembre, entre 18 h et 20 h, au Club Animation de Bois-de-Lessines (Place, 52).

>Informations et réservations des « Beer Box » sur la page Facebook « Beer Box L'Archer », via info@geantarcher.be, ou au 0498/13.75.33